

Línea estratégica:
SALUD Y ALIMENTACIÓN

Los mexicanos requerimos un sistema de salud eficiente y articulado en todas sus áreas que den acceso oportuno a la atención médica con énfasis en la prevención y el desarrollo de una cultura para la salud.

Que la atención de este sistema de salud se alcance con los estándares más altos en lo técnico, ético y humano.

Necesitamos que nuestro sistema de salud cuente con áreas de investigación regionales que profundicen en el conocimiento de sus particulares necesidades y soluciones, que favorezca y estimule la investigación médica tanto clínica, básica y epidemiológica. Es esencial conocer el estado de salud de nuestro país, por ejemplo: se sospecha que en algunas áreas de nuestro Estado, el agua contiene metales pesados y pesticidas potencialmente cancerígenos.

A continuación exponemos algunos de los problemas y soluciones posibles.

Problema:

1.- Traumatismos craneanos como primera causa de discapacidad en los jóvenes del Estado.

Propuestas de solución:

- a) Dar continuidad y enriquecer los programas continuos de prevención y atención pre hospitalaria y en hospital, de traumatismo craneoencefálico.
- b) Creación de un sistema único y coordinado entre ISEA, Protección civil, Cruz Roja y Municipio.
- c) Entrenamiento de los paramédicos.
- d) Coordinación estrecha con servicio de urgencias de hospitales.

Problema:

2.- Suicidios en Aguascalientes.

Propuestas de solución:

- a) Revisión de los sistemas actuales de prevención de riesgo de suicida.
- b) Estudio epidemiológico para conocer las características de los pacientes suicidas en nuestro municipio.
- c) Dar seguimiento y publicidad a campañas permanentes de asesoría para la prevención suicida (telefónico y presencial).

Problema:

3.- Alta incidencia de obesidad en la población.

Propuestas de solución:

- a) Programa permanente de información y asesoría nutricional a escolares y población abierta.

Problema:

4.- Enfermedad vascular cerebral como segunda causa de discapacidad en adultos jóvenes y mayores.

Propuesta de solución:

- a) Información y educación médica a la población sobre la enfermedad vascular cerebral e iniciar un programa de atención pre hospitalario y en servicios de urgencia de estos casos.

Problema:

5.- Falta de capacitación y equipamiento para atención de casos que requieran reanimación cardiopulmonar.

Propuesta de solución:

- a) Programa permanente en escuelas e instituciones para la capacitación obligada en técnicas de reanimación y el uso de desfibriladores.

Problema:

6.- Falta de auditoria médica interna en los hospitales para dar seguimiento a la adecuada atención médica hacia los ciudadanos.

Propuesta de solución:

- a) Formación de grupos de autoevaluación y auto crítica que verifique el adecuado cumplimiento de las buenas prácticas médicas.